
BIOGRAFIA - BAUDRY LEMOS BELINO

No dia 25/08/1977, nascia em São Paulo, capital o GM BAUDRY LEMOS BELINO, fruto da união
de Ederlita Lemos Belino e José Francisco Belino. Ao longo de sua infância foi cercado por suas
irmãs, primos, primas, tios, tias e avô. Sendo sempre cuidado com muito amor, carinho e educação.

Seu primeiro passo para a alfabetização foi na escolinha turma do Luizinho,  sua professora se
chamava Inês.

Saiu dessa escolinha já quase alfabetizado e ingressou na EM Visconde de Cairu, nessa época já
andava de bicicleta, então ia pedalando até o parque Ibirapuera, e as vezes também ia pedalando até
Mogi da Cruzes ou até a praia com os colegas.

Com o término do ensino fundamental, começaram as preocupações e questionamentos sobre qual
carreira seguir. Nessa época foi quando começou a estudar na Escola Estadual Martin Luther King,
que era localizada no bairro Carrão, lá ele cursou nível técnico em Mecânica, sempre alcançando
notas boas, e nessa mesma escola descobriu um novo amor, o Basquete. Esse amor pelo basquete
fez com que ele participasse de muitos jogos nas ruas do bairro, na quadra da Igreja e até mesmo no
parque CERET.

Chegando então a época do alistamento militar, ele foi apresentado na FAB, passando a servir no
PAMA’S e assim que se formou foi encaminhado para o setor DIRINT. Nesse momento da vida
dele, já não tinha mais a presença do pai, e também já era pai de um menino, Willian Venâncio
Lemos Belino, como já havia se divorciado da mãe de seu filho, decidiu então prestar o concurso
para a Guarda Civil Municipal de Jundiaí.

Enfim aprovado no concurso, deu início à saga, pois ele morava no bairro Patriarca, em São Paulo,
e tinha que ir todos os dias para Jundiaí na época da escolinha, o que com o passar dos dias de
tornou cansativo.  Pensando no bem estar  dele,  para  que  tivesse um melhor  aproveitamento  da
escolinha, decidiram que a melhor opção era se mudar para Jundiaí.

Nesse momento, ele, a mãe e seu avô foram para Jundiaí procurar uma casa, conseguiram alugar
a casa e seu avô foi seu fiador na época. Com o término da escolinha, já estabelecido em Jundiaí,
resolveu se dedicar e aperfeiçoar para entregar sempre o seu melhor.

Ele era lotado no setor do Canil da GM, sua verdadeira paixão. Ele se sentia realizado em trabalhar
com os cães, todos os dias tinha uma história diferente para contar. Como ele sempre gostou de
estudar e adquirir novos conhecimentos, começou a cursar ensino superior em Psicologia, pois era
um jeito de unir/integrar o trabalho que ele realizava na GM com as pessoas, as emoções.

Durante  o  período  da  faculdade  fez  estágio  em  ONGs  que  trabalhavam  exclusivamente  com
crianças  em  situação  de  abrigo,  crianças  em  estado  de  vulnerabilidade.  No  período  que  foi
voluntário nessas ONGs, durante a faculdade e após formado, fez uma diferença significativa na
vida dessas crianças, lhes dando afeto, cuidado e o mais importante proteção. A paixão pela farda
combinada  com  o  amor  pelas  crianças  eram  a  combinação  perfeita  quando  aconteciam
apresentações do CANIL para a população em geral, em praças, escolas, etc.

No ano  de  2012 nasceu  sua  segunda filha,  Sarah  de  Maio  Alves  Lemos  Belino,  fruto  de  seu
relacionamento com Pamela (2008 a 2015). Foi um pai muito babão, presente, carinhoso. Quando
ela tinha quase 2 aninhos, ele ensinava para ela alguns comandos com a Iris (K9 aposentada que
morava com ele), e ela adorava, se divertiam muito juntos. 



Nesse mesmo ano ele também se tornou avô de uma linda princesa, Wanessa. A diferença de idade
entre a filha e a neta era de apenas 6 meses, então quando estava em SP aproveitava para exercer o
lado vovô.

Nessa época ele trabalhava com o Zion, e ele era apaixonado no Zion, pela sua lealdade, agilidade,
facilidade de aprendizado.

Por fim, em novembro de 2015 cumpriu lindamente sua missão aqui na Terra, ele foi filho, foi
irmão, sobrinho, primo, neto, amigo, pai, avô, namorado, soldado, servo de Deus, e ser humano, e
todas essas faces dele foram cumpridas com excelência.

Não entendemos os planos de Deus, não sabemos quanto tempo teremos aqui, mas uma coisa é
certa, Deus sabe de todas as coisas e os planos Dele para o Baudry foram os melhores. Foram 38
anos  bem vividos,  com muito  amor,  e  somos  eternamente  gratos  a  Deus  pelo  tempo  que  nos
permitiu, nos presenteou em viver/dividir, compartilhar a vida com ele.


